

Polres Sumbawa Barat Gelar Bhakti Sosial Dan Bantuan Sosial Serentak Dalam Rangka HUT Bhayangkara Ke 78

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.PERS.WEB.ID](https://sumbawabaratar.pers.web.id)

Jun 25, 2024 - 13:52



Sumbawa Barat NTB - Polres Sumbawa Barat melaksanakan Bhakti Sosial dan Bantuan Sosial Serentak dalam rangka HUT Bhayangkara ke - 78 Tahun 2024, pada hari Selasa 25 Juni 2024, pukul 09.15 WITA.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K dalam amanatnya

mengatakan hari ini Kepolisian Republik Indonesia secara serentak di 34 Polda dan jajaran menggelar Bhakti Sosial dan Bantuan Sosial dalam rangka Hari Bhayangkara Ke - 78 Tahun 2024.

Lanjut Kapolres pada hari ini kita melaksanakan kegiatan tersebut di masing-masing Polres yang akan dilanjutkan melalui Virtual dari Mabes Polri yang di ikuti oleh seluruh Polda dan Polres Se - Indonesia, untuk Polres Sumbawa Barat hari ini menyalurkan 1500 paket sembako ke masyarakat.

Pamen dua melati di pundak ini menjelaskan, dalam rangka Hari Bhayangkara Ke - 78 tersebut kami sejak bulan Juni 2024, sudah melaksanakan berbagai macam kegiatan seperti Bakti Sosial dan Bantuan Sosial.

" Adapun kegiatan tersebut meliputi Bhakti Sosial, Bhakti Religi dan Bakti Kesehatan serta bedah rumah dan puncaknya pada 1 juli 2024," tutur Kapolres.

Ia memaparkan, Polres Sumbawa Barat sudah melaksanakan lomba - lomba seperti lomba Bulu Tangkis yang di ikuti Anggota Polres dan jajaran, ada juga lomba memancing, selain itu di adakan juga lomba Polisi Cilik yang di ikuti oleh Siswa SMP / Sederajat, pendistribusian air bersih bagi masyarakat yang membutuhkan.

" Semua kegiatan yang sudah kami laksanakan merupakan wujud nyata dari sinergi kekompakan dan kebersamaan antara Polri, Forkopimda dan seluruh elemen masyarakat dalam menjaga Keamanan dan Ketertiban di Kabupaten Sumbawa Barat dan kegiatan serupa juga di lakukan di jajaran Polsek di seluruh tempat di Kabupaten Sumbawa Barat," terang Kapolres.

Kegiatan Bansos ini merupakan Program unggulan Kepolisian untuk momen mendekatkan diri serta menjalin silaturahmi sekaligus menjalin ukuwah islamiyah kita sebagai umat manusia pada umumnya. Karena di dalam giat seperti ini dapat menghasilkan kekuatan dan keharmonisan antara aparat pemerintah dan masyarakat

Tujuan dari kegiatan bansos ini adalah sebagai wujud kepedulian kita sebagai aparat kepolisian Resor Sumbawa Barat terhadap warga masyarakat Kabupaten Sumbawa Barat untuk sedikit membantu meringankan beban ekonomi.

Maka dari itu sudilah bapak dan ibu untuk menerima pemberian dari kami. Mohon jangan dilihat dan di hitung jumlahnya, melainkan sama sama kita lihat manfaatnya karena sebaik baiknya pemberian adalah pemberian yang bermanfaat dan membawa berkah.

Semoga kegiatan ini bisa bermanfaat dan membantu masyarakat yang membutuhkan dan Polri terus ingin selalu berada di tengah - tengah masyarakat, mewujudkan Polri yang dekat dengan Masyarakat, Polri yang melayani, mengayomi dan tentunya yang di cintai masyarakat. (Adb)